

Heinz Huber bei der Jungen Wirtschaftskammer Frauenfeld

Im Rahmen des Abendanlasses der Jungen Wirtschaftskammer im Januar besuchte uns Heinz Huber, Geschäftsleitungsmitglied und Leiter Marktbereich Firmenkunden der TKB, in der Clubhütte am Storzenweiher. Der informative Vortrag von der Gründung der TKB im Jahre 1871 bis hin zur heutigen Ausrichtung wurde mit illustren Bildern umrahmt. Die anschließende Dis-

kussion zur aktuellen Wirtschaftssituation wurde rege genutzt, wobei einige Zuhörer in ihrer Meinung bekräftigt wurden, andere wiederum eine neue Sichtweise aufgezeigt bekamen.

Ein herzliches Dankeschön an Heinz Huber für seinen Besuch bei der Jungen Wirtschaftskammer Frauenfeld.



Von links nach rechts: Philipp Geuggis (Präsident der Jungen Wirtschaftskammer Frauenfeld), Heinz Huber (Geschäftsleitungsmitglied und Leiter Marktbereich Firmenkunden der TKB)



Geselliges Beisammensein in der Clubhütte